

WARTA

Sinergitas Polres Kediri Kota dan Awak Media Siap Sukseskan Operasi Ketupat Semeru 2024

Achmad Sarjono - KOTAKEDIRI.WARTA.CO.ID

Apr 9, 2024 - 08:51



KEDIRI KOTA - Kapolres Kediri Kota AKBP Bramstyo Priaji, S.H., S.I.K., M.Si. mengundang para jurnalis untuk berbuka puasa bersama dan santunan kepada anak yatim di Wisma Kapolres Kediri Kota.

Disampaikan AKBP Bramastyo, bahwa para jurnalis yang bertugas di Kediri sebagian besar merupakan warga Kota Kediri.

“Tidak akan mudik kan? Sebagian besar warga Kediri. Saya titip untuk membantu kami menjaga wilayah Kediri saat perayaan hari raya,” ungkapnya di sela berbuka puasa bersama, Minggu (7/4).

Kapolres Kediri Kota juga mengajak awak media bersinergi mensukseskan Operasi Ketupat Semeru 2024.

“Para jurnalis adalah mitra kerja kami dalam menyebarkan informasi yang berkaitan dengan keamanan dan ketertiban Masyarakat, mari kita sukseskan bersama Operasi Ketupat Semeru 2024 ini,” ujar AKBP Bramastyo.

Lebih jauh dijelaskan oleh AKBP Bramastyo, Operasi Ketupat Semeru 2024 yang digelar oleh jajaran kepolisian secara serentak ini adalah untuk memberikan jaminan keamanan dan kenyamanan Masyarakat pada masa mudik dan balik lebaran Idul Fitri.

“Mari kita mengajak seluruh warga di wilayah hukum Polres Kediri Kota, untuk turut berperan aktif dalam menjaga keamanan lingkungan masing-masing,” ucap AKBP Bramastyo.

Dalam kesempatan ini, Kapolres Kediri Kota juga menekankan pentingnya taat berlalu lintas dan tidak melakukan perbuatan yang berdampak urusan pidana.

Kerjasama antara kepolisian dan jurnalis dalam menyuarakan pesan-pesan kamtibmas menjadi sangat penting mengingat peran media sebagai penyalur informasi kepada masyarakat.

Melalui pemberitaan yang bertanggung jawab, diharapkan mampu memberikan pemahaman yang lebih baik kepada masyarakat.

“Mari kita jaga keamanan dan ketertiban bersama-sama demi terciptanya suasana perayaan Idul Fitri yang tenteram dan damai. Semoga dengan sinergi antara kepolisian, jurnalis, dan masyarakat, perayaan Idul Fitri tahun ini dapat berjalan dengan lancar dan aman,” pungkasnya. (*)